
 

 

 

 

 
 

  
第 40回 運動会 ９月１１日（日） 

今年も新型コロナウイルス感染症が再拡大する中，感染症対策・熱中症

対策に配慮しながら，取組を進めてきました。このような様々な制限の中でも，

３年生を中心に全校生徒４９人で壁を乗り越えてきました。 

運動会当日は，テーマ「佑轟（ゆうごう）～限界のその向こうへ～」のもと，生徒一人一人

が主体性を発揮し，生き生きとした運動会を創り上げることができました。 
 

 

 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

回 覧 令和４年１０月  ７日  

学校だより（第７号）  

 

はばたき 

 

各学年PC種目 

全員リレー 
思いをつなぐ！！ 

 

花いっぱいふれあい活動   地域と繋がる  ９月２８日（水） 

「花いっぱいふれあい活動」は，感染症対策のため，
昨年度に引き続き，各校での取組となりました。 
例年であれば，４地区において，保育所・小学校・

中学校・地域の方々が集まって行う活動ですが，生徒
は制約された中でも「地域を彩る花を植え，地域の一
員としての自覚を高め，生まれ育った郷土を愛する心
を育成すること」を目的に，主体的に取り組んでいま
した。こうした状況だからこそ，「地域と学校を繋ぐ」
活動が大切だと実感することができました。 

どのグループも協力して，
一花一花に思いを込めて，丁
寧に花を植えました。 

（前略）…私は，自分のことを  

「優先順位について考え，行動

できている」と評価していまし

た。しかし，七つの習慣を読んで

みると，それが間違いであるこ

とに気が付きました。「期末試験 

が近いから」「明日が課題の提出日だから」それが行

動の動機になっているようでは，まだ本当の意味で

優先順位を考えて行動できているとはいえないこと

を今回学びました。 

 私には「税理士になる」という夢があります。その

夢を叶えるためには，「テストに向けて頑張る」とい

う当然のこと以外にも時間を割く必要があります。

私たちは，「急いでやらなければならないこと」を優

先順位の第一として考えがちです。しかし，本当に大

切なことは，「何かに切羽詰まっている状況が無いよ

うにすること」そして「今急いでやる必要はなくて

も，自分の人生に役立つことに時間を割くこと」でし

た。私にとってそれは，ニュースや新聞を見て世界の

情勢や経済について学ぶこと，本を読んで自分の考

え方を深めることです。 

これらの「緊急ではないけど自分のためになるこ

と」に優先的に取り組み，自分を高めていきたいと思

います。 

私は，中学校生活の中で，重要

なことにも順序を決めて行動し

ていくことが大切だと気付きま

した。中学校生活では，授業や部

活をするだけでなく，授業準備や

片付け，宿題の提出や教室移動， 

掃除，明神の舞の練習…。とにかくやることはたく

さんあります。その中でも，係や委員会活動など，

学校全体に関わる重要なことは，何よりも先にする

必要があります。例えば，時間割係の仕事が遅れる

と，他の人は時間割が分からず，書くのが遅れ，帰

りの学活が遅れたり，部活動に行くのが遅くなった

りしてしまいます。このように，自分のことだけで

なく，全体のことにも目を向け，優先順位を考えて

行動することが大切だと思いました。また，「優先順

位を考える」ということは，時間を有効に使うこと

でもあると思います。自分にとって今，何が一番大

切か考え，行動の順序を整えることで，見通しを持

って取り組むことができ，ダラダラと時間を費やし

たり，無駄な時間がかかったりすることもなくなり

ます。 

私は，「優先順位を考える」ことをこれからも大切

にし，生活の中で習慣にすることで目的に合わせた

時間を使えるようにしていきたいと思います。 

１年 見藤 希乃 ２年 上川 智暉 

選手宣誓 

みんなの手本と
なり，ラジオ体操を

リードした，佐々 木
さん。 

入場行進 前後左右２ｍの間，密集・密接の回避！ 

 

生徒会長の薮花さ

んを先頭に，運動会の

始まりです！ 

赤組団長 前大道 渉 

白組団長 下野 琳太 

明神ソーラン

１００ｍ走  自分の限界へ挑戦 最後まで全力疾走！ 

樽ころがし競争 

届けて！宅配便 

大縄跳び

新たな挑戦がはじまりました！ 

新チームとなり，初めての大会となりました。２年生がリーダーとなり，
新たな目標に向けてスタートをきりました。一人一人が仲間やチームのため
に，声援を送る姿が印象に残りました。お疲れ様でした。 

野球部は，世羅中学校と合同チームで参加しました。 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 １０月の行事予定 日 曜 １１月の行事予定
1 土 南部大会（陸上） 1 火 せら教育の日 古典の日
2 日 2 水 修学旅行前健診
3 月 神社庁③④ 3 木 〈文化の日〉
4 火 4 金 第３回 ３年確認テスト

5 水
進路説明会（午後）３年　
スクールカウンセラー相談日

5 土

6 木 ふれあいグラウンドゴルフ大会（１年） 6 日
7 金 7 月 スクールカウンセラー相談日
8 土 郡中駅伝 8 火 せらにし教育研究会
9 日 9 水
10 月 〈スポーツの日〉 10 木
11 火 学校安全の日　登校指導 11 金 学校安全の日
12 水 登校指導 12 土

13 木
中間テスト　登校指導　
スクールカウンセラー相談日

13 日 中国中学校駅伝

14 金 中間テスト　登校指導 14 月 スクールカウンセラー相談日
15 土 せ小学習発表会 15 火
16 日 16 水 家族の日　　修学旅行（２年）

17 月 視力検査（１年） 17 木
３年三者懇談会　　家族の日
修学旅行（２年）

18 火 視力検査（２年） 18 金 ３年三者懇談会　　修学旅行（２年）
19 水 家族の日 19 土
20 木 視力検査（３年） 20 日
21 金 視力検査（予備日） 21 月 避難訓練⑥
22 土 22 火 登校指導
23 日 *文化発表会　9:00～ 23 水 〈勤労感謝の日〉

24 月 〈振替日10月23日〉 24 木
救命救急講習（２年）　　生徒委員会
歯科検診　登校指導　
スクールカウンセラー相談日

25 火 25 金 期末テスト　登校指導
26 水 26 土
27 木 生徒委員会 27 日
28 金 PTA研修会19:00～体育館 28 月 期末テスト　登校指導
29 土 29 火 期末テスト　登校指導
30 日 30 水 せらにしふれあいコンサート（自衛隊）
31 月

【お願い】 

１０月２３日（日）に開催予定の文化発表会ですが，本来であれば多くの方々にご来場を賜り，

生徒の活動の成果をご覧いただきたいところですが，新型コロナウイルス感染症予防対策と

して，生徒・教職員，保護者（各家庭 2名まで），来賓（学校運営協議会委員），明神の舞

のご指導を頂いた方のみの参加といたします。ご理解とご協力をお願いいたします。 

 8月（第 5号）の学校だよりでも紹介しましたとおり，２年生は，総合的な学習の時間 

において，上記のような取組を行っています。現在，約 1400着の服が集まりました。 

ご協力，ありがとうございました。引き続き，よろしくお願いいたします。 

ご理解とご協力をお願いします。 


